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Ente Nome/Cognome Firma 
Veneto Agricoltura Maurizio Arduin  
Veneto Agricoltura Michele Giannini assente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori  
Provincia di Vicenza Sergio Carraro  

Università di Padova Margherita Lucchin   
Cra di Conegliano  Massimo Gardiman  

ISIS Feltre Flavio de Bin assente 

   
 

Verbale  

Alle ore 10:00  inizia la riunione 

Il Dott. Arduin inizia la presentazione dell’attività di coordinamento indicando le modifiche rispetto 

a quanto emerso in data 20/05/13 durante la prima riunione generale, in presenza di tutti gli enti di 

WP e dei funzionari Regionali.    

Il Dott. Arduin introduce l’attività di coordinamento e le figure che il coordinamento aveva pensato 

di inserire, oltre alla figura del referente tecnico di WP; viene spiegato il motivo di tali figure e le 

aree di azione delle stesse. Al termine dell’illustrazione e conseguente discussione, viene 

individuato come possibile referente tecnico per il WP7 il Dott. Massimo Gardiman del CRA di 

Conegliano. 

Per quanto riguarda gli altri referenti viene data libertà di scegliere se individuarli o meno. 

Procedendo con la presentazione il Dott. Arduin chiede ai presenti di rivedere il programma di WP 

apportando le eventuali richieste avanzate dalla Regione e di aggiornare il diagramma di Gannt 

predisponendone uno unico generale. Contestualmente a questa richiesta il Dott. Arduin chiede se 

sia possibile pensare a dei protocolli operativi. Il Dott. Gardiman osserva che risulta difficile 

proporre un protocollo unico in quanto risulta essere difficile uniformare, ad esempio, l’attività di 

una azienda con un’altra; ci sono indicazioni precise per ogni varietà e la Prof.ssa Lucchin aggiunge 

che sono da considerare anche le buone pratiche di allevamento e conduzione che spesso adattate a 

precise realtà spingono a gestioni diverse. 



Riprende la parola il Dott. Arduin soffermandosi sulla necessità, una volta ridefinito il diagramma 

di Gannt, di provvedere ad aggiornare anche tutti i cronoprogrammi previsti durante le attività di 

WP. A riguardo fa notare che il coordinamento cercherà di proporre dei cronoprogrammi 

informatizzati in grado di delineare lo stato di avanzamento delle attività. Il cronoprogramma dovrà 

garantire una corretta gestione delle attività anche dei collaboratori e come risposto alla Prof.ssa 

Lucchin  anche i borsisti ed assegnisti dovranno seguire con attenzione quanto dettagliato redigendo 

se necessario dei “timesheet”. Al termine delle indicazioni interviene il Dott. Gardiman chiedendo 

se già a tutti sono arrivate le comunicazioni di Avepa, necessarie a definire il più correttamente 

possibile le attività del WP stesso.  Risponde il Dott. Arduin comunicando che Avepa dovrebbe 

aver già comunicato a tutti le prescrizioni per il proprio sottoprogramma e comunque tali 

prescrizioni dovrebbero arrivare quanto prima.  

Riprendendo la presentazione il Dott. Arduin chiede se si possano individuare anche dei descrittori 

morfologici molecolari ufficiali da poter utilizzare per caratterizzare le diverse varietà oggetto di 

studio. Il Dott. Gardiman rassicura immediatamente il Dott. Arduin confermando che quanto già 

utilizzato corrisponde a quanto suggerito dai protocolli ministeriali e FAO. Riprende la parola il 

Dott. Arduin chiedendo, quindi, se sia possibile preparare una piccola review sui descrittori, che 

oltre a delinearli bene per gli scopi del WP potrebbe essere un lavoro iniziale da poter inserire in 

fase di relazione finale.  

Continuando la discussione il Dott. Arduin chiede, se sia possibile, cercare e definire anche dei 

descrittori socio economici od altro (fiere, promozioni, marchi ecc…) in grado di dare un valore 

aggiunto alla ricerca. Tutti i presenti si incaricano di verificare e ricercare quanto chiesto.  

Prima di concludere la riunione viene fissata la prossima data per l’incontro di WP che 

probabilmente a seconda degli impegni, anche di campo, potrebbe essere fatta tra il 23-27 settembre 

2013. Il Dott. Gardiman chiede comunque a tutti la disponibilità  ad incontri antecedenti alla data 

proposta se necessari. 

Alle ore 11:05  viene sciolta la riunione. 

 

         

 

          Legnaro, 10 giugno 2013 


